

Las Rozas, 18 de Septiembre del 82

Sr. D. José Ferrater
Villanova (USA)

Querido amigo:

No debí ser muy convincente cuando os dije que os podíais alojar en casa siempre que pasarais por Madrid. Aquí, en Las Rozas, de momento nos sobran dos habitaciones, que se reducirán a una cuando nazca dentro de mes y medio el bebé. Así es que ni siquiera hace falta tener un mundial para que os quedéis con nosotros: habitación hay siempre.

Me alegró el hecho de que no salierais con dolor de cabeza tras visionar los programas que hice para la tele. Bueno, alguno se salva. Personalmente, prefiero uno que acabe de realizar - Llegar sanos y salvos - sobre tráfico y los errores que se cometen en la carretera al irse de vacaciones

Me gusta el título "Crónicas de Corona". En cuanto a "Claudia, mi Claudia", irá con seudónimo, ¿no?

Me alegra poderos ver tal vez en Octubre.

Mientras, un fuerte abrazo .

Ajunt